

与那原小学校 第4回学校運営協議会【議事録】

【与那原小学校 CS テーマ】

学校・保護者・地域と連携した子どもの居場所づくり
～学校と地域でつくる安心・安全な学校をめざして～

期 日:令和7年 10月26日(日) 8:30~12:00

場 所:本校運動場「体育発表会参観」

【会順】

- | | |
|-----------|-------------------------------------|
| (はじめの挨拶) | ・出席確認 |
| (参観) | ・各学年の演技・走の参観 |
| (振り返り) | ・参観しての振り返りとして感想用紙に記入
＊参観後感想用紙を提出 |
| (次回の日程確認) | ・令和8年1月27日(火)16:00～ |

【体育発表会参観ご感想】

眞榮田義員 委員

- ・全体的に1年生から6年生の子どもたちはとても良い姿を見せてくれました。頑張る仲間と楽しむ、その場面をクラス全体で感じ取れる体育発表会でした。(各学年のよいコメントあり)

石川健一 委員

- ・幕開けの1年生がグラウンドに走って出てくる時のそれぞれの表情がとても元気ではつらつとし、笑顔も素晴らしく観ている方も元気になりました。「ぴかぴかの一年生」もとても表情豊かに踊りも上手で良かったですね。リレーで走る児童のみなさんの真剣な眼差し、目がきらきらとして児童のみなさんも楽しみながら演技をしているのが伝わりました。折り返しリレーは、応戦する方も思わず力が入りましたね。運動場全体が一つになるように感じました。

平良校長先生・伊禮教頭先生はじめ全先生方の多くのご苦労があったかと思います。
本日は、大変素晴らしい体育発表会に参加させていただき、ありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

上原丈二 委員

- ・皆さん楽しく、一生懸命演技する姿に感動しました。
- ・3年生の綱曳きは、綱の合わせ方が違っていたかと思います。実行委員からは、与那原大綱曳きのミニ板をしたほうがいいと助言がありました。
- ・学年リレーは、楽しいです。

青田治夫 委員

- ・天候にも恵まれ、気持ちよく観ることができました。父兄の人たちもしっかりルールを守り、全体的に良い発表会だったと思います。
- ・1年生の団体表現も玉の数の数え方にも工夫されており良いと思うが、伝行事の大綱曳きは本島に綱を曳いても良かったのではないか。
- ・今回の体育発表会は子どもたちの保護者参観のマナーも良く良い発表会でした。
- ・リレー競技は、盛り上がりますね。

真謝守雄 委員

- ・子どもたちが各種目に一生懸命にやっている姿が印象的でした。
- ・3年生の種目で、綱曳きもありましたが、綱曳き資料館にあるウマチー綱より小さい綱を使用する方法もあるが、いかがでしょうか？

屋比久純子 委員

- ・運動会日和となり、暑くもなく、雨もなく、さすがです。おめでとうございます。
- ・1年生は、子どもたちの役割もあり、算数×体育×音楽が楽しめました。
- ・2年生は、かけ算のダンス、体形移動がスムーズでした。
- ・3年生は、みんな一生懸命に走っているのが印象的、名前だけ呼ぶのも配慮があっていい。
- ・4年生は、うず巻レース。取り残されて児童もなく協力できているのが良かった。
- ・5年生は、退場曲もよく、いろんな技があり、みごたえがあった。
- ・6年生は、エイサー、みごたえがあった。車いすの児童も参加できていたのでよかったです。
- ・教育の成果が出ていました。教職員の皆様お疲れ様でした。

*学校運営協議会の皆様 心温まるご感想をありがとうございました。ご意見等を次年度に生かし
よりよい体育発表会にしていきます。ご参加ありがとうございました。

朝は、雨が心配され、校長先生をはじめ、教職員の方々が朝早くから運動場のコンディションを整えるために懸命になっている姿が見られました。

本番がスタートし、子どもたち一人一人がこれまでの練習の成果を発揮しようと目を輝かせて懸命に取り組んでいる姿に感動の連続でした。

これまで、ご家庭の方の協力があってこそ成功できた体育発表会でした。感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

これからも、変わらず本校の教育活動にご理解・ご協力をいただきながら、子どもたちの大きな成長を見守っていただきますようお願い申し上げます。

与那原小 教頭